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令和３年度笠原地域 地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 

（２）日 時：令和３年 11月 10日（水） 19：00～   

（３）場 所：笠原消防署 

 

２ 意見交換(主なやりとり) 

事前説明 

モザイクタイルミュージアムの周りの電線を地中化できませんか、という事前質問をいただき

ましたが、電線の地中化には約4500万円かかります。事業の優先順位としては、笠原小学校、中

学校の建設を進めていきます。 

来年はタイル名称統一 100年を迎えます。地元のタイル業界が行う記念事業を、市としてしっ

かり応援をしていきます。 

 

（１）本庁舎の建て替えについて 

➀ 本庁舎建設には、東濃３市合併の可能性も含んでいますか。 

回答 ３市の合併について、具体的な市長同士の話し合いは行われていません。市民からの

大きな動きもありません。現在は、行政の広域化を積極的に進めています。 

 

（２）その他 

① 小中学校の建替えに伴って幼稚園が保育園の隣接地に移転する場合、こども園にする構想で

すか。 

回答 こども園については研究を進め、議論して新しい形態を検討していきます。 

 

② 現在モザイクタイルミュージアムの臨時駐車場になっている場所に保育園と幼稚園を統合

し建設すると、今の保育園をモザイクタイルミュージアムの駐車場にすることができますが、

こういった検討はされますか。 

回答 1つの方法として、検討していきます。 

 

③ こども園にした場合、保育園と幼稚園の子どもを同じ部屋に入れるのか別々にするのかどの

ようになりますか。 

回答 近隣の先行事例を研究しつつ、議論しながら進めていきます。 

 

④ 現在の小学校に中学校も建設する場合、道幅を広くできませんか。 

回答 道幅は広げます。子どもが安全に通学できるように検討委員会や地元の皆さんと協議

をしています。 

回 覧 
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⑤ 笠原体育館の競技場を利用する際にカーテンを閉めることができるようにしてほしいです。 

回答 状況を確認して、回答します。 

後日対応 今後は利用者団体のニーズに合わせてカーテンを開け閉めできるようにします。 

 

⑥ 観光の商品として、うながっぱバスの絵柄のついた浴用タオルを作ってはどうですか。 

回答 観光協会に提案していきます。 

 

（３）事前質問(地域課題) 

① 10 万円の給付金を早く支給していただきました。ワクチンをかかりつけ医で接種出来て良

かったです。潮見公園のトイレが新しくなり、笠原のタイルを貼ってもらえて良かったです。 

回答 （企画部長）よい評価をしていただいてありがとうございます。 

 

② 笠原運動公園などヘリコプターが物資を運んだり離着陸するときに、高圧線や鉄塔などが 

邪魔になるのではないですか。 

回答 （企画部長）防災担当にも確認しましたが、問題ないとのことです。 

 

③ 道路破損個所があります。 

回答 （企画部長）担当部署や警察に連絡しました。 

 

④ 潮見公園の水道が飲料水として使用できません。 

回答 （企画部長）水道のろ過装置が劣化して鉄分が検出されているため飲料水として使用

できません。年末までには改修予定です。 

 


